

News Release

Kemenkumham RI Serahkan Zakat ke Baznas RI

Narsono Son - JATENG.NEWSRELEASE.ID

Apr 17, 2023 - 13:56



Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia (Kemenkumham RI) Menyerahkan Zakat ke Badan Amil Zakat Nasional Republik Indonesia (Baznas RI)

SEMARANG - Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, A. Yuspahrudin didampingi para Kepala Divisi mengikuti kegiatan Penyerahan Perolehan Zakat Fitrah Pegawai Kemenkumham RI kepada Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) RI secara virtual, Senin (17/04/2023).

Kegiatan Penyerahan Perolehan Zakat Fitrah Pegawai Kemenkumham RI kepada BAZNAS RI ini dilaksanakan sebagai bentuk kepedulian Kemenkumham dan mendukung program pemerintah dalam menyelesaikan beragam persoalan sosial, tak terkecuali Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah.



Sampai hari ini, telah terkumpul zakat fitrah senilai Rp 1.453.917.072,00 dan sebagai bentuk pertanggungjawaban Kemenkumham kepada para muzakki atau pemberi zakat, maka diserahkan secara langsung hasil pengumpulan zakat fitrah para pegawai Kemenkumham kepada BAZNAS.

Pada kesempatan tersebut, Wakil Menteri Hukum dan HAM Edward O. S. Hiariej menyampaikan rasa terima kasih kepada jajaran Kemenkumham yang telah berzakat melalui BAZNAS RI.

“Dengan menyalurkan zakat melalui BAZNAS, Kementerian Hukum dan HAM turut mendukung program pemerintah dalam menyelesaikan beragam persoalan sosial, pengentasan kemiskinan serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat dengan menyalurkan zakat secara tepat sasaran kepada masyarakat yang membutuhkan,” ungkap pria yang akrab disapa Eddie itu.

“Saya berharap dengan kegiatan ini dapat menjadi contoh bahwa bagaimana kita menyucikan harta, menyalurkan dan memanfaatkannya secara benar yaitu dengan berzakat,” sambungnya.

Senada dengan Wamenkumham, Wakil Ketua BAZNAS RI Noor Achmad menyampaikan rasa terima kasih kepada jajaran Kementerian yang dipimpin Yasonna H Laoly atas kepercayaannya menyalurkan zakat fitrah melalui BAZNAS.

Melalui kegiatan ini pula, Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah turut

mendorong partisipasi pegawai untuk meningkatkan zakat, infaq, dan sedekah serta memastikan penyalurannya tepat sasaran.

(N.Son/***)